



Maria aber sprach zu dem Engel:
Wie wird dies sein, dieweil ich keinen Mann
kenne?

Und der Engel antwortete und sprach zu ihr:
Der Heilige Geist wird über dich kommen,
und Kraft des Höchsten wird dich überschat-
ten; darum wird auch das Heilige, das gebo-
ren werden wird, Sohn Gottes genannt wer-
den. Und siehe, Elisabeth, deine Verwandte,
ist auch mit einem Sohne schwanger in ihrem
Alter, und dies ist der sechste Monat bei ihr,
welche unfruchtbar genannt war; denn bei
Gott wird kein Ding unmöglich sein.

Maria aber sprach: Siehe, ich bin die Magd des
Herrn; es geschehe mir nach deinem Wort.
Und der Engel schied von ihr.

Maria aber stand in selbigen Tagen auf und
ging mit Eile nach dem Gebirge, in eine Stadt
Judias; und sie kam in das Haus des Zacharias
und begrüßte die Elisabeth.

Und es geschah, als Elisabeth den Gruß der
Maria hörte, hüpfte das Kind in ihrem Lei-
be; und Elisabeth wurde mit Heiligem Geist
erfüllt und rief aus mit lauter Stimme und
sprach: Gesegnet bist du unter den Frauen,
und gesegnet ist die Frucht deines Leibes!